

## **Trabajan SSPE y SCOP para prevenir el congelamiento de carreteras y avenidas en el estado**

Personal de la Subsecretaría de Movilidad de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE), en colaboración con la Secretaría de Obras Públicas (SCOP), implementó esta mañana acciones preventivas para garantizar la seguridad de los usuarios de las carreteras estatales ante las bajas temperaturas que afectan la región.

Como parte de estas medidas, se esparció sal en diversos puntos estratégicos con el objetivo de prevenir el congelamiento del pavimento, un fenómeno que aumenta el riesgo de accidentes viales. La ruta a Namiquipa, que conecta con la carretera Chihuahua a Juárez, fue una de las zonas priorizadas.

Desde las primeras horas de este jueves, el personal de Movilidad del Estado se desplegó para resguardar el tramo comprendido desde el kilómetro 60, además de que realizaron labores de monitoreo, mientras el personal de Obras Públicas aplicó sal en los puntos más vulnerables al congelamiento.

De acuerdo con autoridades de la SSPE, estas tareas forman parte de un operativo especial derivado de la entrada de la Tormenta Invernal, la cual trajo consigo heladas y presencia de nieve en varias partes del estado.

Estas acciones refuerzan el compromiso de las autoridades estatales de proteger la integridad de los ciudadanos y garantizar el funcionamiento seguro de las vías de comunicación en toda la entidad.